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Ausstellerstimmen zur Stone+tec 2024 
 

„Wir brauchen die Stone+tec, sie ist die Klammer der Branche. Es ist gut, dass die 

Messe das Tal der Tränen durchschritten hat. Zum einen ist es wichtig, dass sich die 

Branche trifft, und zum anderen ist die Messe eine Möglichkeit, unsere Branche 

sichtbar zu machen, zum Bespiel in der Politik. Das ist auf der Stone+tec gelungen. 

Es ist schön, dass wieder mehr Besucher zur Stone+tec gekommen sind und dass die 

Stimmung in der Branche trotz der kriselnden Baukonjunktur gut ist. Im DACH-Raum 

ist die Stone+tec bereits gut etabliert, ich würde mir darüber hinaus noch mehr 

internationale Besucher wünschen.“ 

AKEMI Chemisch Technische Spezialfabrik GmbH, Dr. C. Dirk Hamann, 

Geschäftsführer  

 

„Wir waren als Neuaussteller im neuen Angebotsbereich Tile+tec mit dabei. Für uns 

war es sehr interessant, weil wir neue Marktfelder kennengelernt haben. Dadurch, 

dass die Tile+tec noch nicht ganz im Fokus stand, haben wir neue 

Anwendungsbereiche für unser Angebot im Natursteinbereich gefunden. Wir konnten 

darüber hinaus gute Gespräche mit Fliesenhändlern, Fliesenlegern und Architekten 

führen und freuen uns schon auf 2026, wenn das Thema Fliese noch mehr in den 

Fokus rückt und wir gerne wieder dabei sind.“ 

ATMOS Vakuumpressen GmbH, Stefan Katzer, Geschäftsführer  

 

 „Die Stone+tec ist der Treffpunkt der Branche. Für viele Betriebe geht es weniger 

darum, sich zu informieren, als darum, sich mit Kollegen zu treffen, und das kann man 

auf der Stone+tec. Der Treffpunkt steht für uns im Mittelpunkt, darauf wollen wir uns 

konzentrieren und auf der Stone+tec einen Raum für Begegnungen schaffen. Unser 

Highlight war der Nachwuchswettbewerb und wir sind sehr stolz auf unseren 

Nachwuchs. Mit dem Nachwuchswettbewerb möchten wir junge Leute auf die 

Stone+tec locken und begeistern, denn das ist auch die Zukunft der Messe.“ 

Bundesverband Deutscher Steinmetze, Dipl.-Ing., M.A. Sybille Trawinski, 

Geschäftsführerin  

 

„Wir haben sehr viel positive Resonanz auf den Stone+tec Congress und das 

Fachprogramm erhalten. Das Setting und die Inhalte des Kongresses sind am Puls 



 

der Zeit und passen sehr gut. Wir freuen uns, dass wir das Publikum damit begeistern 

konnten. Die Qualität der Vorträge war sehr gut.“ 

Deutscher Naturwerkstein Verband DNV, Hermann Graser, Präsident  

 

„Wir haben sehr viel positive Resonanz auf der Stone+tec 2024 erhalten, die Frequenz 

an unserem Stand war gut. Vor allem der Donnerstag und der Freitag waren sehr gut 

besucht. Die Stimmung in der Branche ist derzeit wieder besser und das Interesse an 

der Messe ist spürbar.“ 

Deutscher Naturwerkstein Verband DNV, Reiner Krug, Geschäftsführer 

 

„Die Messe ist und bleibt der wichtigste Treffpunkt der Branche. Die Besucher kamen 

von überall her und wir sind mit dem Verlauf der Messe zufrieden. Vor allem der Freitag 

war bombastisch, an unserem Messestand war viel los. Wir hoffen, dass sich diese 

Entwicklung fortsetzt.“ 

Ernst Strassacker GmbH & Co. KG, Edith Strassacker, Geschäftsführerin  

 

„Der parallel stattfindende Stone+tec Congress gibt der Messe ein Profil und das hat 

gut funktioniert. Der Stone+tec-Congress stand am Freitag unter dem Titel „Friedhof 

der Zukunft“, das Format war ein Experiment und es ist gelungen. Der Saal war gut 

gefüllt und es waren auch einige interessierte Journalisten da.“ 

Ernst Strassacker GmbH & Co. KG, Günter Czasny, Stv. Geschäftsführer  

 

„Wir haben uns kurzfristig für eine Messebeteiligung entschieden und die Stone+tec 

hat unsere Erwartungen um ein Vielfaches übertroffen. Wir haben uns bisher auf 

Hausmessen konzentriert und werden werden diese auch weiterhin betreiben, aber 

auf der Stone+tec konnten wir Altkunden, die wir aus den Augen verloren hatten, 

wieder zurückgewinnen. Wir hatten auch gute Gespräche mit Neukunden und haben 

uns gefreut, unsere Bestandskunden in Nürnberg persönlich zu treffen. In zwei Jahren 

kommen wir gerne wieder zur Stone+tec.“ 

Holland Graniet GmbH, Arne Hansen, CEO Geschäftsführer  

 

„Während der Stone+tec 2024 war unser Messestand sehr gut besucht, wir konnten 

inspirierende Gespräche führen und die Stimmung war super. Die Besucher waren 

sehr interessiert und kamen von weiter her, als wir erwartet hatten, um die Stone+tec 

zu besuchen.“ 

J. König GmbH & Co, Franziska Petri, Geschäftsführerin  

 

„Durch die wieder größere Anzahl der Aussteller kamen auch mehr Besucher auf die 

Stone+tec, darunter auch mehr internationale Besucher. Das weist in die richtige 



 

Richtung. Die Stone+tec 2024 war ein gutes Zeichen dafür, dass die Messe das 

Zentrum der Branche bleiben wird.“ 

Kunstgiesserei Plein GmbH, Heinz Plein, Geschäftsführer  

 

„Für uns ist die Stone+tec ein sehr wichtiger Bestandteil, weil sie die einzige Messe 

ist, auf der wir ausstellen. Es ist schön, dass die Messe wieder etwas größer geworden 

ist und etwas mehr Besucher kamen als bei der Vorveranstaltung. Wir haben über 30 

Partner, die mit uns ausstellen und unser Messekonzept ist voll aufgegangen. Wir 

haben versucht, eine Messe zum Anfassen und Ausprobieren zu machen. Unser 

Stand war jeden Tag voll und wir haben auch sehr viel verkauft. Wir konnten auf der 

Stone+tec viele neue Kunden treffen, vor allem aus dem Fliesenleger Bereich. Die 

TIle+tec war für den Anfang noch sehr klein, aber das Publikum kam. Das fanden wir 

sehr gut. Wir würden uns freuen, wenn die Tile+tec in Zukunft noch weiter ausgebaut 

wird.“ 

L. Hietel GmbH & Co KG, Tim Niebergall, geschäftsführender Gesellschafter  

 

„Die Stone+tec 2024 war ein voller Erfolg. Dank der hervorragenden Unterstützung 

durch die Messeleitung AFAG konnten wir eine Veranstaltung erleben, die unsere 

Erwartungen übertroffen hat. Die äußerst positiven Besucherzahlen bestätigen, dass 

die StoneTec wieder an Aufwind gewonnen hat und als zentrale Plattform für die 

Steinverarbeitungsbranche fest etabliert ist. Wir von weha sind besonders stolz auf 

unseren Auftritt, der für viel positives Feedback bei unseren Geschäftspartnern gesorgt 

hat. Die Präsentation unserer neuesten Produkte und Lösungen stieß auf großes 

Interesse und eröffnete uns zahlreiche Anfragen und Geschäftskontakte. Diese 

positive Resonanz zeigt, die Stone+tec ist wesentlicher Bestandteil der Branche und 

wichtige Plattform zum Austausch mit unseren Kunden. Wir bedanken uns bei allen 

Besuchern, Geschäftspartnern und der AFAG für eine rundum gelungene Messe und 

freuen uns bereits auf die nächste Stone+tec!“ 

weha Ludwig Werwein GmbH, Richard Hering und Robert Beck, 

Geschäftsführung  

 

 

 


